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令和５年が終わろうとしています。皆さんにとってこの１年は
どんな年だったでしょうか。年末にあたり、今年１年を振り返り、
新しい年の目標をしっかりと立て、新年へと繋げていきましょう。
令和６年も素晴らしい年になりますように心より願っています。 
校門に門松ができあがりました。１２月２０日、本校第２０代の

元校長先生で、上片町にお住まいの高植先生に準備とご指導いた
だき、生徒会役員の皆さんが門松をつくりました。写真にありますような素晴らしい門松がで
きあがりました。高植先生、ありがとうございました。皆様、よいお年をお迎えください。 

１１月３０日、八代市教育委員会委嘱ＩＣＴ教育推進モデル校研
究発表会を行い、県下各地から７０人程の先生方が来校されました。
本校は昨年度から、八代市教育委員会の研究委嘱を受け、ＩＣＴ機器
の効果的な活用により主体的に学ぶ生徒の育成を目指して研究を進
めてきました。約１年半に及ぶ取組の成果を発表しました。当日は各
学年から１クラスの公開授業を行いました。下の写真にありますよ
うに１年生は総合的な学習の時間の授業で、１学期から取り組んで

きた環境問題「自分たちにできること」についての学習を、２年生は道徳の授業で「足袋の季
節」の授業を、３年生は数学「黄金比」についての授業を公開しました。その後、授業研究会
と全体会を行い、これまでの取組を発表しました。これまでの研究とＩＣＴを効果的に活用し
た実践によりたくさんの成果がありました。また、課題も見えてきましたが、これらの成果と
課題を参考にして、今後の教育活動をさらに充実させていきます。 

１２月２日、八代市公民館で「人権子ども集会 フェステ
ィバルｉｎやつしろ」が行われました。新型コロナウイルス
感染拡大を受け、昨年はオンラインとオンデマンドによる開
催でしたが、今年は４年ぶりに各学校から参集しての開催と
なりました。本校からは人権委員会の皆さんがステージ発表
を行いました。人権委員会の活動の様子について、毎月１１
日の人権を確かめあう日の取組や人権集会の紹介、各学年の
人権部落問題学習の内容や人権講話、コンサートの紹介、人
権教育講演会で学習した「いのちをいただく」の朗読劇を発
表しました。これまで準備してきた人権委員会の皆さん、本
当によく頑張りました。とても素晴らしい発表でした。  
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【仲間とゴールする３年２組アンカー】 

  次の二中生徒会を担っていくリーダーを選ぶ生
徒会役員改選を１２月６日に行いました。１１月
２４日から選挙活動を始め、２年生から５人、１年
生から９人の立候補があり、白熱した選挙運動が
繰り広げられました。当日は最初に立会演説会を
行い、立候補者はそれぞれに学校をよりよくして
いくための公約を述べました。その後投票を行い、
即日開票。次の二中を担っていく生徒会長には２
年生の小田さん、副会長１、２年各１名、書記２年生１名、会計長１年生１名の４名が選出さ
れました。二中生徒会は先輩方から引き継がれた素晴らしい伝統と校訓である二中三訓のもと
に、よりよい学校生活を送るために主体的に様々な活動に取り組んでいます。新しい執行部の
皆さんにはさらによりよい学校、生徒会にしていくよう期待しています 

 １２月１３日、校内長距離走･駅伝競走大会を球磨川河川敷運動公
園で行いました。当日は１２月とは思えない温かい晴天。開会式後、
女子の長距離走からスタートしました。長距離走の部は駅伝競走に出
場しない生徒すべてが参加し、男女ともに2.7kmを走ります。男子長
距離走のあと、駅伝競走の部がスタート。駅伝の部は男女混合１０人
のチームでたすきをつなぎ、16kmを走ります。選手たちの思いと意気
込みはとても熱いものがあり、各学級駅伝の部での優勝を目指して白
熱したレースとなりました。３年２組が２区からトップとなり、１０

区まで１位を守り切り優勝しました。また長
距離走クラスマッチの部では、３年生は３年２組、
２年生は２年３組、１年生は１年２組という結果で
した。競技中は「がんばれー」という声援が飛び交
い、走り終わった生徒には「がんばったね」「おつ
かれ様」というねぎらいの声が聞かれるなど選手だ
けでなく応援の生徒も一体となりました。２学期最
後を締めくくる素晴らしい大会となりました。 

２学期半ばに実施しました前期学校評価アンケートについて、保護者の皆様にはお忙しい中
に回答いただき、ありがとうございました。各項目、以下のような結果となりました。また、
記述でいただいたご意見に対して、校内で対応できる部分については職員で話し合い、学校で
対応していきます。また、学校だけでは対応できない部分については教育委員会や市当局に相
談してまいります。 

３年生は総合的な
学習の時間に「地域の

高齢者との交流」をテーマとした学習を行っています。その一環と
して絵手紙を作成し、地域の高齢者の方々に届けるために「絵手紙
作成教室」を１２月５日に実施しました。講師には絵手紙教室を主
宰しておられる山本 隆さんを含め４名の方をお招きして、絵手
紙作成の指導をしていただきました。一人一人が工夫を凝らした
絵手紙を作成し、素晴らしい作品が完成しました。作成した絵手紙
は年内に高齢者施設等にお届けする予定です。   

 質 問 項 目 できている 
だいたい 
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１ 
子どもの話や学級だよりなどから、二中の教育活動についてはよく知っ
ている。 

19% 61% 14% 6% 

２ 二中の教育活動については、全体的には保護者として信頼している。 32% 60% 8% 0% 
３ 二中の先生は、生徒の悩みや相談によく応じてくれている。 26% 54% 20% 0% 
４ 二中の先生は、生徒の進路希望の実現に向けて協力してくれている。 25% 55% 19% 1% 
５ 子どもの話や授業参観などから、授業の教え方は、分かりやすい。 19% 60% 20% 1% 
６ 自分の子どもは、予習・復習・宿題など、家庭学習を頑張っている。 18% 37% 33% 12% 
７ 自分の子どもは、家では規則正しい生活ができている。 18% 45% 29% 8% 

 

 【立会演説会の様子】 

「自分の限界を超えて！」校内長距離走・駅伝競争大会 

【演説会終了後、投票】 

 

 【スタートを待つ１区のメンバー】 

 【２年生クラスの応援旗】 


